



Akkreditierung 2024 / Accreditation 2024

Wickeln Sie Ihre Akkreditierung für die Spiele der Cottbus Crayfish 2024 in der GFL 2 (GermanFootball League) digital mit dem Online-Formular ab oder verwenden Sie dieses PDF-Formular.

Eine Pressakkreditierung ist mit dem Onlineformular jeweils bis 7 Tage vor dem gewünschten Heimspieltermin 12:00 Uhr möglich. Eine Akkreditierung für die gesamten Heimspiele der Saison 2024 für die Cottbus Crayfish ist bis zum 20. Mai 2024 um 12:00 Uhr möglich. Ihre Akkreditierung wird dann am Eingang des Leichtathletikstadion bei den Heimspielen für Sie hinterlegt.

Wenn Sie Hilfe benötigen oder Fragen haben, schreiben Sie eine Mail an akkreditierung@cottbus-crayfish.de

Please handle your accreditation for the Cottbus Crayfish 2024 games digitally using the online form. or take this PDF-Form.

Press accreditation is possible through the online form until 12:00 PM, 7 days before the desired home game date. Accreditation for all home games of the 2024 season for the Cottbus Crayfish is possible until May 20, 2024, at 12:00 PM. Your accreditation will then be deposited at the entrance of the athletics stadium for you during home games.

If you need assistance or have any questions, please send an email to akkreditierung@cottbus-crayfish.de

Name der Agentur / name of agency *

Welches Medium vertreten Sie / Which media do you represent? *

Printmedia
Photo
Web-Radio
TV / IPTV
GFL Media
Internet / Online Media

Akkreditierung für / Accreditation for *

Cottbus Crayfish vs Oldenburg Knights / 01.06.2024
Cottbus Crayfish vs Lübeck cougars / 22.06.2024
Cottbus Crayfish vs Langenfeld Longhorns / 20.07.2024
Cottbus Crayfish vs Rostock Griffins / 24.08.2024
Cottbus Crayfish vs Düsseldorf Panther / 07.09.2024
Alle Heimspiele der Cottbus Crayfish Saison 2024

Kontaktdaten Agentur / Agency contact details *

Straße Nr. / adress

Stadt / town

PLZ / zip code

Country



Akkreditierung 2024 / Accreditation 2024

Name *

Vorname / first name Nachname / surname

Presseausweis Nr. / presscard no. *

tätig als / working as *

Senden Sie uns bitte Ihr Akkreditierungsformular und achten Sie bitte auf die Leserlichkeit der Kopie.

Ich habe die Datenschutzerklärung gelesen und akzeptiere sie *

akzeptiert und gelesen

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie in der PDF Datei die Sie im Downloadbereich finden.

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular bis 7 Tage vor dem gewünschten Heimspieltermin 12:00 Uhr per E-Mail oder auf dem Postweg an uns zurück. Eine Akkreditierung für die gesamten Heimspieler der Saison 2024 für die Cottbus Crayfish ist bis zum 20. Mai 2024 um 12:00 Uhr möglich. Zusätzlich bitten wir Sie, die Medien-Richtlinien zu beachten.

Please send the completed form back to us by email or by post up to 7 days before the desired home game date at 12:00 p.m. Accreditation for the entire home players of the 2024 season for the Cottbus Crayfish is possible until May 20, 2024 at 12:00 p.m. We also ask you to observe the media guidelines.

E-Mail: akkreditierung@cottbus-crayfish.de

Postadresse / postal adress

1. ASC Cottbus „Cottbus Crayfish“ e.V.
Elisabeth-Wolf-Straße 5
D-03042 Cottbus
Germany